



WEBSITE

Der Prozess wird parallel von einer sich mitentwickelnden Website begleitet – wie die Initiative insgesamt. Es geht um den Austausch – Information ebenso wie aktive Beteiligungsmöglichkeit.

PARTIZIPATION

Miteinbeziehung der ArbeitnehmerInnen auf Regional-, Landes- und Bundesebene, online und offline unter Einbeziehung aller Strukturen der Gewerkschaften

EXPERTINNEN

Einbeziehung von ExpertInnen aus Wissenschaft und der Zivilgesellschaft unter Berücksichtigung der Rückmeldungen aus den Betrieben auf Landes- und Bundesebene auch in öffentlichen Veranstaltungen.

POLITISCHER PROZESS

Aus den Ergebnissen wird vom ÖGB und den Gewerkschaften eine Grundlage für die Diskussion mit den Parteien erstellt, die letztendlich in einen Gesetzesvorschlag mündet.